

6月2日(金)

校外学習



今年度6月の校外学習は、夜間制の生徒と一緒に「東京ディズニーランド」に行ってきました。荒天の中での活動でしたが、思い出に残る1日となりました。

6月11日(日)

定通大会



この日、本校を主な会場として「茨城県高等学校定時制通信制体育大会」が行われました。たくさんの生徒が見守る中、各部の選手達は、日頃の練習の成果を発揮すべく試合に臨みました。

6月23日(金)

進路ガイダンス



この日の午後、「進路ガイダンス」が開かれました。進路を考えていく上での心構えを学んだり、求人票の見方や履歴書の書き方を学んだり、各学年生徒の進路希望に応じたガイダンスを受けました。

6月30日(金)

クラスマッチ



昼間制のクラスマッチを実施しました。競技は、写真のドッジボールに加え、UNO やジェンガが行われました。この日1日、クラスの勝利を目指して、熱戦が繰り広げられました。

7月20日(木)

生活体験発表会



この日の午前中、多目的教室において「生活体験発表会」が開かれました。発表会では、3名の生徒が演壇に立ち、これまでの出来事や今後の生活について、現在の胸の内を率直に語りました。

7月24日(月)

学校説明会



この日、中学3年生と保護者を対象に、本校定時制の説明会が開かれました。本校の概要や進路状況等の説明をさせていただきました。また、今回は生徒会の生徒達にも生徒会行事を中心に話をしてもらいました。